

Tourenbericht DoWa 417

Donnerstag, 2. Mai 2024



Val Terbi: Vermes - Plain-Fayen – Vicques - Tiergarten

Treffpunkt	08.00 Uhr Parkplatz Tennishalle Moos Balsthal 08.45 Uhr Kaffee vor dem Dorfladen in Vermes 09.15 Start der Wanderung
Teilnehmer	16 Brigitte Hasler, Reinhard Hasler, Silvia Heutschi, Marianne Schenker, Margrit Bordogna, Kurt Mägli. Max Leisibach, Ruth Schwander, Elke Wyss, Armin Öhler, Kurt Lehmann, Urs Grolimund, Hedi Niederhauser, Hans-Peter Vonarburg, Kari Christen (1. Teil)
Entschuldigt	Walter Schmid, Thomas Jeker
Wanderung	Aufstieg durch den botanischen Themenweg auf die Höhe von Plain-Fayen - P 602 - Courchapoix – mit dem Bus nach Vicques - Moton - Tiergartenschlucht - Vermes.
Mittagessen	Restaurant La Fleur de Lys in Vicques
Wanderleiterin	Hedi Vonarburg

Bei verhangenem Himmel trinken wir vor dem Dorfladen in Vermes einen Kaffee, bevor wir unsere Wanderung starten. Vor der alten romanischen Kirche mit Fresken aus dem 15. Jh. denken wir mit besinnlichen Worten an unseren verstorbenen Kameraden Bernd Stapf und zünden Kerzen an. In Gedanken nehmen wir ihn mit auf den Weg durch den nun folgenden botanischen Themenweg. Ein Förster von Vermes hat diesen Weg liebevoll und mit viel Phantasie gestaltet und verwirklicht. Staunend und mit Freude betrachten wir die von Hand beschriebenen und bemalten Pflanzen-Tafeln. Bei den mit Naturmaterial geformten Themen-Bildern wie Schmetterling, Pilz, Lauf des Wassers, Bienenvolk und vieles mehr könnte man stundenlang verweilen! Auf der Höhe von Plan-Fayen bei der alten Pinie angekommen, set-

zen wir unsere Wanderung durch den Wald nun etwas zügiger fort. Das Wetter meint es gut, bei angenehmer Temperatur und einzelnen Sonnenstrahlen wandern wir im «Frühlings-Grün» der verschiedenen Bäume. Stinkende Nieswurz, Zahnwurz, Waldmeister, Weisswurz, säumen den Pfad und Vögel zwitschern im Geäst. Nach einer Trinkpause geht's weiter. Wir wählen nun den Weg Richtung Courchapoix. Da besteigen wir den Bus für die Fahrt nach Vicques. Im Restaurant La Fleur de Lys geniessen wir ein köstliches Drei-Gang Tagesmenü. Unterdessen setzt Regen ein. Gut gesättigt und mit dem farbigen Regenschirm in der Hand verlassen wir Vicques. Der Weg steigt sanft gegen den Wald an, wo wir etwas Schutz vor dem strömenden Regen erhalten. Wie eine Karawane schlängelt sich unsere Schirm-Gruppe durch die abwechslungsreiche Waldlandschaft. In der romantischen Tiergartenschlucht ist nun Vorsicht angesagt, der Pfad ist zugleich Wasserlauf und die Wurzeln und Steine sind glitschig. Das Rauschen des Flusses La Gabiare ist unüberhörbar! Am Ende der Schlucht erblicken wir unser Ziel, den Kirchturm von Vermes. Erwartet von Kari, ziehen wir über Felder und Weiden zum nahen Dorf. Der Regen hat nun nachgelassen. Ein älterer Mann empfängt uns winkend und lädt uns zur allgemeinen Überraschung auf seine Terrasse ein! Mit z'Trinke, Kuchen und einer Ananascreme sind wir bei Narcisse Cattin Gast. Er feiert heute seinen 84. Geburtstag und spielt uns ein paar Melodien auf der Mundharmonika vor. Wir sind überwältigt von der Gastfreundschaft und Herzlichkeit dieses Mannes. Ihm gehört ein ganz grosser Dank! Bald erreichen wir unseren Ausgangspunkt. Allen tausend Dank für das gemeinsame Wandern und Unterwegs sein. Der heutige Tag wird uns noch lange begleiten und in lebhafter Erinnerung bleiben.

Hedi





Bilder von Brigitte, Reinhard, Kurt, Kari. Herzlichen Dank.

